

# *Marchan miles de colombianos por acuerdos de paz con las FARC-EP*

---



Bogotá, 13 oct (RHC) La Plaza Bolívar de Colombia acogió la víspera a una multitud que demandó un acuerdo inmediato capaz de destrabar el proceso pacificador con las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo.

Por segunda ocasión en menos de 10 días, ciudadanos procedentes de varias regiones, nativos del pueblo wayú y agrupaciones aborígenes de El Cauca, entre otros pueblos originarios clamaron por un efectivo diálogo entre el Gobierno, las FARC-EP y detractores de las conversaciones de La Habana.

Al respecto expresó Diomedes Izquierdo, uno de los indígenas provenientes del macizo montañoso que el silencio de las armas es sólo un paso para lograr la paz por lo cual abogó por una salida decisiva para terminar la guerra y el sufrimiento de miles de colombianos.

De igual forma unieron sus voces hombres y mujeres del departamento colombiano del Chocó también para exigir a todas las partes interesadas un consenso que permita seguir adelante cuanto antes con el proceso pacificador entre el Ejecutivo y las FARC-EP, iniciado en la capital cubana en 2012.

El secretario general del Partido Comunista Colombiano (PCC), Jaime Caycedo, llamó a intensificar la movilización ciudadana para defender los acuerdos de paz suscritos entre el Gobierno y las FARC-EP, y exigir su implementación.

El llamado es a que el pueblo no se desmovilice, a la unidad de todas las fuerzas de izquierda en un amplio frente, a trabajar por la aplicación de los pactos, insistió el dirigente quien no descartó la convocatoria a un paro cívico nacional con el propósito de conseguir tales objetivos.

En declaraciones al semanario Voz, Caycedo aseguró que las marchas de los últimos días han sido una respuesta democrática y espontánea surgida del seno de la juventud, la cual impulsó a otros sectores.

Vale la pena señalar que el movimiento estudiantil prendió el motor de las caminatas y concentraciones en Bogotá, apuntó.

En las calles vimos gente que no votó por el Sí en el reciente plebiscito aunque después de constatar el engaño de que fue víctima se siente indignada y sale a apoyar los pactos con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), expresó.

El No venció en ese sufragio convocado para que la ciudadanía validara los consensos suscritos entre el Ejecutivo y dicho movimiento guerrillero, convenios encaminados a terminar el largo conflicto entre ambas partes.

Posteriormente el gerente de campaña del partido de derecha Centro Democrático, Juan Carlos Vélez, confesó a la prensa que a fin de impulsar el voto negativo manipularon a los ciudadanos con mentiras y trampas.

Esos pronunciamientos dejan sin legitimidad los seis millones de puntos que obtuvieron en el plebiscito, consideró Caycedo.

Al referirse a la salida ante la incertidumbre política que vive Colombia, el líder del PCC aseguró que existen alternativas como recurrir a los Cabildos Abiertos.

En ellos -dijo- cabe toda la indignación y abren la posibilidad de hacer efectiva la aplicación de lo consensuado (con las FARC-EP).

Si en los Cabildos Abiertos -reuniones con amplia participación ciudadana- recogemos 10 millones de firmas se podrían implementar los acuerdos, no obstante el revés sufrido en las urnas, opinó.

Única en el continente, la guerra interna ha dejado unos 300 mil muertos, casi siete millones de desplazados de sus lugares de origen y al menos 45 mil desaparecidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108662-marchan-miles-de-colombianos-por-acuerdos-de-paz-con-las-farc-ep>



# **Radio Habana Cuba**